

Motion de soutien au maintien de la société Suez dans sa configuration actuelle.

Fin Août, nous apprenions que Véolia, champion français de l'eau, assainissement et traitement des déchets se proposait, en rachetant 30% des actions de son concurrent Suez, détenue par Engie, de démanteler le groupe Suez.

Nous avons en France depuis 170 ans deux champions internationaux de l'eau que sont historiquement la Lyonnaise des eaux devenue Suez et la Générale des eaux devenue Véolia.

La réaction du Président de Suez ne s'est pas fait attendre : les deux champions sont les spécialistes mondiaux dans leur métier et emploient 270.000 salariés dans le monde, dont 80.000 en France.

L'addition des deux se terminera par une soustraction, car entre les démantèlements et les licenciements, c'est la France qui perdra.

Quand les deux champions s'affrontent dans un appel d'offre, c'est un des deux qui le remporte dans une majorité des cas. En cas de succès de l'OPA il n'y aura plus qu'un champion et cela provoquera l'émergence de nouveaux concurrents, qui à terme, viendront affaiblir notre pays.

Avons-nous besoin de prendre ce type de risque alors que rien ne l'impose ? Non, la situation post-Covid 19 est assez inquiétante pour rajouter de l'angoisse à l'angoisse des salariés.

C'est pourquoi le conseil Municipal de Montargis souhaite apporter son total soutien à la Société Suez et à ses salariés afin qu'une autre solution soit trouvée par l'Etat pour la vente des actions Suez détenues par Engie.

Votée par le conseil municipal de Montargis le 21 Septembre 2020

Benoit DIGEON
Maire de Montargis

